

Danfeier im Steinhof



Hans...



...und Armin

Nachdem unsere Jiu Danträger Hans und Armin eine weitere Stufe erfolgreich abgeschlossen haben, mussten wir dieses Ereignis auch in dieser Form nochmals feiern. Die Arbeit, welche hinter einer solchen Leistung steckt, lässt sich nicht einfach mit ein paar Worten würdigen. Es braucht nebst allem Können ein gewaltige Portion Konzentration, Durchhaltewillen und die Zeit dazu, nebst der Aufgabe als Trainingsverantwortliche auch diese zusätzliche Aufgabe noch wahrnehmen zu können. Die Strapazen sind vorüber. Aber einfach so, ohne ein Anstossen auf den Erfolg, das durfte nicht sein. Zusammen wurde im Steinhof gefeiert, und über den nächsten Dan verhandelt. Die wildesten Gerüchte gehen um, es wird sich zeigen, wer als nächster die Danfeier ankündigen wird.



Gemütliches Beisammensein